

Wir suchen Leiter:innen für Exiljournalismus- Workshops!

Wir sind das Bildungsprojekt spreuXweizen aus Dresden. Für unseren neuen Workshop zum Thema Pressefreiheit suchen wir junge Menschen mit Bezug zu Journalismus und Medien, die Lust auf die Arbeit mit Schüler:innen der 8. und 9. Klasse haben – suchen wir dich? :)

PRESSEFREIHEIT – MEHR ALS EINE STORY!

Noch nie standen Medienschaffende so im Fokus von Anfeindungen und Gewalt – und noch nie war ihre Arbeit eben deshalb so wichtig. Eine freie Welt braucht freien Journalismus. Das weiß doch jedes Kind, oder? Mit unseren 90-minütigen Workshops bringen wir Exiljournalist:innen mit ihren Erfahrungen und ihrem Blick auf das Thema Pressefreiheit in sächsische Schulklassen. In einem interaktiven Computerspiel setzen sie sich gemeinsam mit Schüler:innen damit auseinander, wie wichtig eine unabhängige Presse für eine demokratische Gesellschaft ist. Gleichzeitig geht es um die Frage: Was hat Pressefreiheit eigentlich mit mir zu tun? Die Workshops finden in deutscher Sprache und in Präsenz statt.

WIE GENAU FUNKTIONIERT DAS?

Du begleitest jeweils eine:n Exiljournalist:in durch den Workshop und bekommst dafür von uns didaktische Grundlagen vermittelt. Die Schulung findet vom **22. bis zum 25. Juli 2024** in Pirna (Sachsen) statt und ist kostenfrei. Unterkunft, Anreise und Verpflegung werden übernommen.

Die Workshops starten ab dem **1. August 2024**. Die Abstimmung mit den Schulen übernehmen wir. Für die Umsetzung eines Workshops erhältst du **80 Euro plus Fahrtkosten**.

DU HAST INTERESSE? Meld dich bei philine@spreu-weizen.de